

# FELLOWSHIP



## FAVORISER L'INTELLIGENCE ÉMOTIONNELLE ET LES COMPÉTENCES SOCIALES DANS LE TRAVAIL. AUPRÈS DES JEUNES

RÉUNION DE LANCEMENT  
BULLETIN D'INFORMATION 2

NUMÉRO DE PROJET :  
2022-2-DE04-KA220-VOUS-000099970



Co-funded by  
the European Union

"Financé par l'Union européenne. Les points de vue et opinions exprimés sont toutefois ceux des auteurs uniquement et ne reflètent pas nécessairement ceux de l'Union européenne ou de l'Agence exécutive européenne pour l'éducation et la culture (EACEA). Ni l'Union européenne ni l'EACEA ne peuvent en être tenues responsables."

# RÉUNION DE LANCEMENT DU PROGRAMME FELLOWSHIP

Bienvenue dans la deuxième édition de la newsletter FELLOWSHIP ! Nous sommes ravis de partager les points forts de notre récente réunion de lancement qui s'est tenue le 26 mai 2023. Cette réunion a marqué le début officiel de notre projet, ouvrant la voie au voyage passionnant qui nous attend.

La réunion de lancement a eu lieu à Schwäbisch Gmünd, en Allemagne, en mai 2023. Cette réunion a marqué le début officiel de notre projet, ouvrant la voie à un voyage réussi et collaboratif à venir.

La réunion officielle de lancement a couvert plusieurs sujets clés pour garantir que tous les membres de l'équipe et les parties prenantes sont alignés et prêts à aller de l'avant.

## PRINCIPAUX POINTS SAILLANTS

La réunion a commencé par un accueil chaleureux d'EIFI-TECH, suivi de présentations des partenaires où chaque membre de l'équipe a partagé son rôle et ses objectifs pour le projet.

EIFI-TECH a donné un aperçu des pratiques de gestion de projet, du calendrier du projet et du processus de demande de financement. Les principales exigences en matière de rapports, notamment les rapports intermédiaires et finaux, ainsi que les rapports de recherche par pays, ont également été abordées.



- EIFI-TECH et EQUALINE ont présenté le plan de diffusion et de communication, en mettant l'accent sur la durabilité, l'exploitation, le développement du site Web, la stratégie des médias sociaux, l'image de marque, le matériel promotionnel, les événements multiplicateurs et la conférence finale.
- CARQUOIS et AIM ont présenté un aperçu des activités préparatoires à la recherche sur les jeux, notamment la base de données, le manuel électronique et le guide des jeux. Le calendrier et les prochaines étapes ont également été détaillés.
- EIFI-TECH et FIFTY-FIFTY ont présenté la méthodologie et le concept des jeux visant à améliorer l'intelligence émotionnelle, ainsi que le calendrier et les prochaines étapes.

La réunion s'est terminée par des discussions sur le prochain TPM, les actions futures et tout autre point de l'ordre du jour. La réunion de lancement étant terminée, nous sommes maintenant prêts à nous lancer dans la phase de planification. Dans les semaines à venir, nous nous concentrerons sur la planification détaillée et la mise en place de l'infrastructure nécessaire au projet. Restez à l'écoute pour plus de mises à jour dans notre prochaine newsletter.

Nous encourageons tous les membres de l'équipe et les parties prenantes à rester impliqués et à apporter leurs idées et leurs commentaires. Votre implication est la clé de notre succès.





# FELLOWSHIP

FAVORISER L'INTELLIGENCE  
ÉMOTIONNELLE ET LES COMPÉTENCES  
SOCIALES DANS LE TRAVAIL AUPRÈS  
DES JEUNES

RÉUNION DE LANCEMENT  
BULLETIN D'INFORMATION 2

NUMÉRO DE PROJET :

2022-2-DE04-KA220-VOUS-000099970

